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Josep TorrecillaSy candidata a la alcaldia por IC 
«Mollet necesita una regeneración democràtica» 

Torrecillas defien-
de el papel destacado 
que ha jugado su for-
mación política en el 
disenò de Mollet del 
Vallès, ya que no en 
vano gobemaron dxiran-
te doce anos, desde 
1979 a 1991. 

-TJsted hace un ano 
afírmó que "Mollet 
había cambiado pero 
no todo en posítivo". 
lA. tres meses de ias 
elecciones contínua 
pensando lo mísmo? 

-Por supuesto. En 
Mollet han càmbiado 
muchas cosas, pero es-
tos cambios se disena-
ron y algunos se hicie-
ron entre 1983-87, 
cuando IC tuvo la alcal-
dia, Por ejemplo, la 
remodelación de Can 
Gomà; la Plaça Prat de 
la Riba; la cesión de las 
Masias de Can Borrell 
y Can B asora; las pistas 
de atletismo; la creación 
del Arxiu Històric de 
Mollet; laMarineta. Las 
variantes o el tema de 
los puentes de Plana 
IJedó se disenaron en 
el Plan General de 1982. 
Son un conjxinto de 
obras hechas, ademàs, 
de un ayuntamiento 
saneado. La historia de 
Mollet la han hecho un 
conjxmto de personas y 
no solo una. Como se 
nos quiere dar a cono-
cer ahora. 

'^Cuàl es la deuda 

J osep Torrecillas es el poKtico con 
mas experiencia que se presenta a las eleccio-
nes del próximo 28 de mayo. Después de ser 
concejal durante 16 anos, pretende recuperar 
"la ilusión del 79", aquel idealismo de los 
concejales de las primeras legislaturas demo-
cràticas. Acusa a Montse Tura de quererse 
atribuir todo lo que se ha hecho en Mollet du-
rante estos anos. 

del Ayuntamiento de 
Mollet después del 
gobíerno socialista? 

-Nunca nos la han 
dicho y por este motivo 
defendemos que se haga 
una auditoria nada màs 
empezar esta nueva 
legislatura para cono-
cer la situación econò-
mica real del Ayunta-
miento. 

-^Cuàles son sus 
propuestas en el terre-
no económíco? 

-Hay que hacer un 
esfuerzo para solucio-
nar la situación econò-
mica que tiene el Ayun-
tamiento, pero también 
se ha de hacer una polí-
tica fiscal diferente a la 
que se ha hecho hasta 
ahora. Nosotros bajare-
mos el IBI, la antigua 
contribuciòn un 3 por 
ciento. También hay 
que reducir el lAE, 
tenemos que hacer una 
revisiòn porque hay 
zonas de Plana Lledó 
en las que se paga lo 

mismo que en el mismo 
centro. Hay què hacer 
una política para revi-
talizar el comercio en 
la que bajaríamos los 
impuestos a cambio de 
una modemización. El 
Partido Socialista se ha 
situado èn los coeficien-: 
tes màs altos que per-
mite la ley. Y esta polí-
tica ha de cambiar. 

-Ustedes defien-
den una ciudad ecoló-
gicamente sostenible. 
^En qué se basan? 

-En un equilibrio 
entre las personas que 
viven y el entomo terri-
torial. Los socialistas 
quieren ir màs allà en el 
tema de Gallecs, admi-
tiendo la posibilidad de 
construir. Nosotros 
defendemos que Ga-
llecs sea agrícola, ver-
de y forestal. Ademàs 
ha de vincularse a una 
política econòmica re-
lacionada con la agri-
co-ecológica, lúdico 
ambiental y de educa-

ción ambiental. Propo-
nemos la creación de 
un Patronato que ges-
tionaia y dinamizara 
esta zona econòmica 
sobre estàs tres activi-
dades. 

-^Existe una polí-
tica de intervencionis-
mo en la sociedad ci-
vil? 

-Las entidades han 
de participar en la vida 
de la ciudad. Nosotros 
estam os èn contra del 
control excesivo de las 
actividades que desa-
rroUan éstas: ha de 
haber una relaciòn de 
particçación y el Ayun-
tamiento ha de jugar un 
papel dinamizador, 
pero no de control. 

-Usted es el políti-
co con màs experien-
cia municipal. ^Cuàl 
es su opinión sobre la 
primera legislatura 
con mayoría absolu-
ta? 

-Las mayorías ab-
solutas no son buenas y 

en Mollet se ha demos-
trado. 

»A la oposición mu-
nicipal, que representa 
a un 43 por ciento del 
electorado, no se le ha 
permitido formar parte 
de los consejos de 
administraciòn de las 
empresas mimicipales. 
Los socialistas han ac-
tuado con prepotencia 
ya no tan sòlo con los 
grupos de la oposición 
sino también con los 
comerciantes, con pa-
dres del Divino Maes-
tro y con las asociacio-
nes de Padres de Alimi-
nos. Han oídos pero 
nunca han escuchado. 
Mollet, después del 
gobiemo socialista, ne-
cesita un cambio y una 
regeneración democrà-
tica. 

- ^Qué defiende 
con la idea de hacer 
màs solidaria Mollet? 

-Pues hacer una 
política màs solidaria 
con aqueUas personas 

que lo necesitan: con 
los ciudadanos no 
comunitarios, con los 
parados, etc. Hay que 
hacer màs planes de 
ocupación, campanas 
de sensibilizaciòn a las 
empresas y empresaiios 
para solucionar esta 
situación. 

-Después de las 
elecciones, cabé la 
posibilidad que los 
socialistas no tengan 
mayoría absoluta. 
^Con quién prefieren 
pactar? 

-Tal como esté la 
política en Madrid, lo 
màs normal seria un 
pacto entre socialistas 
y CiU. En cuanto a Ini-
ciativa, nosotros siem-
pre pactaremos en base 
a nuestro programa y al 
modelo de" ciudad que 
presentamos a los ciu-
dadanos. Y, por supues-
to, con un Gallecs, ver-
de, agrícola y forestal. 
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